

TECNOLÓGICO DE MONTERREY:

Realizan foro “El futuro de la salud, alianzas estratégicas para la región”

El encuentro fue organizado por la vicepresidencia de Educación Continua del Tec de Monterrey y por la Cámara de Integración Chileno Mexicana.

Marzo se transforma en un hito para el Tecnológico de Monterrey en Chile, TecSalud y la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud, dada la realización del foro “El futuro de la salud, alianzas estratégicas para la región” organizado por la Vicepresidencia de Educación Continua del Tec de Monterrey y la Cámara de Integración Chileno Mexicana. El foro buscó visibilizar iniciativas estratégicas en el sector salud y los participantes coincidieron en la necesidad de un espacio permanente de diálogo tripartito academia-público-privado para impulsar el desarrollo del sector salud. Entre los asistentes se destacó la participación de Laura Moreno, embajadora de México en Chile; Jeanette Vega, presidenta del Comité Ejecutivo Transforma Salud;



El evento buscó visibilizar iniciativas estratégicas en el sector salud.



TECNOLÓGICO DE MONTERREY



Miguel Dunay, presidente de CICMEX; Vicente Astorga, presidente de Farmoquímica del Pacífico, y Sergio Rojas, director de Asuntos Corporativos de FEMSA Salud, entre otros. Tec Salud, conformado por un sistema de hospitales en México, formación académica de pre y posgrado y una amplia gama de Institutos Médicos, se ha enfocado en colaborar internacionalmente con distintas organizaciones a través de Educación Continua en formación de alto nivel, con enfoque en experiencia centrada en el paciente. El espacio contó con la participación de Jorge Azzario, director ejecutivo de la Vicepresidencia de Educación Continua; Dr. René González Lucano, director de Educación Médica Continua; Alfredo Cantú, decano asociado ECMS; Viridiana Acuña, diseñadora en Salud, y Luz Vanzulli, directora de Educación Continua y Posgrado para Chile. Tec Salud llega a Chile para generar oportunidades, colaborar y fortalecer vínculos buscando contribuir a un sistema de salud más eficiente, innovador y sostenible.